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LACALM
Soirée théâtre

Samedi 1er juin à 21h, à la salle de fêtes de Lacalm, vous 
est proposée une soirée théâtre avec Les Martagons de 
l'Aubrac qui présenteront leur pièce “Mariages ?”. 

Entrée : 8 €.

STE-GENEVIÈVE-SUR-ARGENCE
Halte-jeux

Lundi 3 juin à 9h, à la médiathèque de l'Argence, amenez 
votre enfant (de 0 à 6 ans) à la halte-jeux organisée par le 
Relais Petite Enfance. 

Cet atelier est orienté autour de la prévention des 
accidents et chutes des tout-petits, ainsi que les bons 
réflexes à avoir. Il permettra aux enfants de s'essayer à 
un parcours de motricité et d'aventure, en présence d'un 
pompier. 

Familles, enfants, assistantes maternelles sont les 
bienvenus ! 

Gratuit. Inscriptions au 07.87.52.83.79.

Théâtre, danse, chanson, cirque... tous les arts sont les bienvenus à Cantoin. L'association Imaginons en-
semble et la commune de Cantoin annoncent la tenue en août 2025 du festival “Aubrac en scène”. Un «festi-
val unique» qui ambitionne de mettre en lumière les artistes de l'Aubrac. Avis aux amateurs et profession-
nels, les candidatures sont ouvertes. 

Cantoin, quelque 300 âmes, 
et un vif intérêt pour la mu-
sique et les arts en tous 
genres. Ce 16 mai, une poi-
gnée d'élus et les membres 
de l'association Imaginons 
ensemble ont annoncé la te-
nue en août prochain d'un 
festival «qui ne ressemblera à 
aucun autre». En bref, quatre 
jours de festivités, une am-
biance familiale, six théma-
tiques et une identité forte, 
à l'image du territoire.

À L'ORIGINE, LE HASARD

À l'initiative de ce projet, 
l'idée un peu folle de deux 
Parisiens séduits par l'Au-
brac, Marc de Fouqières et 
Philippe Glorioso. Les deux 
amis, professionnels du 
monde du spectacle et de 
l'audiovisuels, membres de 
l'association Imaginons en-
semble, souhaitent créer un 
festival sur le plateau. Si, 
dans un premier temps, les 
portes semblaient closes, la 
chance a finalement tourné 
en leur faveur. Philippe ra-
conte : «Je crois au hasard. Il 

y a eu la découverte de l'Au-
brac, du Musée des Corne-
muses et la rencontre avec Si-
mon.» Le maire de Cantoin, 
Simon Cros, est rapidement 
emballé par le projet. C'est 
décidé, Cantoin portera ce 
tout nouveau festival.

«NOUS AVONS BESOIN 
DE VOS TALENTS»

Ce 16 mai à Cantoin, les 
porteurs du festival ont pré-
senté leur projet et lancé 
un appel aux candidatures. 
«Notre métier est de vous 
mettre en scène. Nous avons 
besoin de vos talents.» L'Au-
brac et son folklore, les 
spectacles jeune public, le 
théâtre, la danse et la chan-
son auront la part belle au 
cours du festival. «Amateurs, 
professionnels, de tout ni-
veau, peuvent participer. Le 
festival est ouvert à tous.» 
Aveyron, Cantal, Lozère, les 
artistes de l'Aubrac peuvent 
se faire connaître en en-
voyant un courrier à la mai-
rie de Cantoin présentant 
leur projet.

UN FESTIVAL À L'IMAGE 
DE SON TERRITOIRE

«Il n'est pas question d'ar-
river de Paris et de dire 
comment faire les choses. 
On souhaite que le terri-
toire s'approprie l'événe-
ment» souligne Marc de 
Fouquières. Jacques Rou-
veyrollis, concepteur lu-
mière qui travaille depuis 
1965 avec les grands noms 
de la chanson française 
ajoute : «Pour moi c'est la 
première fois que je viens 
ici. L'Aubrac c'est une dé-
couverte. Depuis mon arri-
vée, je suis sur la lune. On 
amène nos savoir-faire, on 
souhaite transmettre notre 
expérience mais on a aussi 
tout à apprendre. Ce festi-
val c'est l'occasion d'échan-
ger, d'apprendre des uns, 
des autres.» Celui qu'on sur-
nomme “le magicien des lu-
mières” signera la mise en 
scène du festival. Une mise 
en scène qui reposera sur «le 
décor naturel de l'Aubrac». 
Car le territoire et ses ac-
teurs locaux seront égale-

ment mis sur le devant de 
la scène. Le festival tient à 
présenter une belle vitrine 
du territoire. Agriculture, 
gastronomie, artisanat, les 
savoir-faire de celles et ceux 
qui font l'Aubrac seront mis 
à l'honneur tout comme les 
paysages du plateau. 

Autre ambition de l'événe-
ment : séduire les familles. 
Simon Cros confie : «Entre la 
programmation, les thèmes et 
les ateliers, nous souhaitons 
toucher le jeune public. Pour 
cela, il faut que les familles 
puissent venir l'esprit tran-
quille et profiter. C'est avec 
cette volonté que nous allons 
proposer les prix les plus ac-
cessibles possibles.»

À 18 mois de l'événement, 
la petite équipe, prévoyante, 
garde encore de belles sur-
prises en réserve. 

A.C

Pour suivre l'actualité de l'événe-
ment, rendez-vous sur le site internet 
(imaginonsensemble.com).

CANTOIN
Aubrac en scène

Mettre en lumière les talents de l'Aubrac

Les élus de la commune, les membres de l'association «Imaginons ensemble» et Christine Sahuet, conseillère régionale.

ALPUECH
Carnet noir

Mercredi 22 mai a été célébrée, en l’église d'Alpuech, 
la cérémonie religieuse de Mme Clémence Bastide, née 
Blancher, décédée à l’âge de 101 ans. À toute la parenté, 
nous présentons nos sincères condoléances.

L'association ADMR de Sainte-Geneviève-Cantoin 
intervient dans trois domaines pour permettre à des 
personnes dépendantes de continuer à vivre à domi-
cile : l'aide à la personne (ménage, repassage, aide aux 
repas mais aussi aide à la toilette), le multi-service 
(petit jardinage, petit bricolage) et le portage de re-
pas. Elle communique dans nos pages son bilan.

Si l'aide à la personne et le multi-service ont un bilan comp-
table positif pour l'année 2023, le service “portage de repas” 
est très déficitaire et oblige l'association à se poser des ques-
tions et à en faire part, à vous déjà clients, à vous peut-être 
futurs clients, et tout simplement à vous citoyens qui parti-
cipez à la vie de la cité en payant des impôts.

Les causes de ce déficit sont multiples. Nous les avons évo-
quées à M. le Maire et ses conseillers dans un courrier daté 
du 17 avril 2024 pour justifier notre demande de subvention. 
Mais nous aimerions dans cet article ne parler que de deux 
points sur lesquels nous pourrions vous et nous avoir prise : 
le nombre de repas livrés et leur qualité.

Nous pouvons diminuer ce déficit en augmentant le nombre 
de repas livrés : soit en augmentant le nombre de clients soit 
en incitant les clients actuels à prendre plus de repas : sur 
les 24 clients livrés la semaine dernière, 9 ont pris la totalité 
des 7 repas proposés (37,5%), 5 en ont pris de 5 à 6 (20,9%), 
et les 10 restants de 2 à 4 (41,7%). Notre territoire est grand 
et livrer un seul repas à une seule personne dans un hameau 
isolé ne peut en aucun cas être “rentable”.

Nous pouvons aussi diminuer ce déficit en distribuant des 
repas de qualité, des repas qui donnent envie. Lors du der-
nier comité de pilotage, fin avril qui rendait compte des me-
nus proposés pour les huit semaines à venir, nous avons été 
très agréablement surpris par les propositions de repas : une 
liste précise, détaillée et appétissante de plats, faite par les 
deux cuisiniers du restaurant scolaire, Conrad et Freddy, 
sûrement bien conseillés par Annie, avec un enthousiasme 
et une envie de bien faire les choses. Pour vous faire une 
idée des menus proposés, vous pouvez téléphoner au bureau 
(05.65.66.70.21) : nous vous ferons parvenir cette liste de re-
pas pour les 8 semaines à venir.

Voilà quelques considérations sur ce service tellement in-
dispensable, qui ne peut avoir une gestion purement comp-
table mais qui, à défaut d'être rentable, doit tout faire pour 
éviter des déficits trop importants.

Cela nous concerne tous.

STE-GENEVIÈVE - CANTOIN
Communiqué de l'ADMR
Une association  
au service des habitants

POUR VOTRE PUBLICITÉ, pensez au
BULLETIN D’ESPALION
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